

Caja Laboral Popular, Coop. de Crédito informa del siguiente:

HECHO RELEVANTE

En el Consejo Rector de Caja Laboral, celebrado en el día de hoy, Txomin García Hernández ha sido elegido nuevo Presidente de la Entidad tras la votación llevada a cabo entre los doce miembros que componen el órgano.

De esta manera se cierra el proceso de selección del nuevo Presidente, tras la jubilación de Juan Mari Otaegui que ha venido desempeñando la Presidencia durante los últimos 20 años. El pasado 6 de marzo Caja Laboral celebró su Asamblea General Ordinaria donde Txomin García fue elegido Rector. Superado este requisito, en el primer Consejo Rector celebrado tras la Asamblea General, ha sido nombrado Presidente.

Mondragón, 31 de marzo de 2009.